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DISCURSO MARKETING, POR JUAN JOSÉ ZORITA

Ilustrísima decana, claustro de profesores, compañeros de promoción, familias

y amigos.

Me siento verdaderamente honrado de estar hoy parado en este atril en

representación de toda la clase. Viendo en retrospectiva, el briefing para hacer

este discurso me fue dado un 2 de septiembre del 2019. Desde entonces, yo

como agencia empecé la investigación y a desarrollar la estrategia para hoy,

día de graduación, presentar la propuesta final al cliente: ustedes, querida

clase.

MUCHAS EMOCIONES:

Al igual que ese primer día, hoy nos encontramos llenos de muchas emociones.

Es un día de alegría y júbilo. Hemos terminado, después de cuatro años,

nuestro grado universitario en la mejor facultad de comunicación de toda

España. Ha sido un camino duro en el que nos hemos encontrado con muchos

retos. Días en la biblioteca, constantes reuniones en los seminarios de Fcom,

salir de la facultad cuando ya está a punto de cerrar y prepararse para

exámenes muy duros Sin embargo, lo hemos podido superar hasta llegar hoy

aquí y eso es motivo de celebración. Nos alegra poder vivir este momento,

pero al mismo tiempo es muy nostálgico.
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Cuatro años parecen muchos, pero pasan en un abrir y cerrar de ojos. Se siente

como ayer cuando nos tomamos la mítica foto en la explanada, lugar que en

ese entonces no sabíamos que sería nuestro refugio en los breaks de clase y de

incontables conversaciones acompañadas por un piti. Comenzamos a vivir

nuestra vida universitaria y crear los recuerdos que tenemos grabados hasta el

día de hoy. Nos empezamos a dar cuenta del porqué Pamplona y la Universidad

de Navarra son lo que son, un lugar mágico. Sin embargo, en marzo del 2020

llegó la pandemia y la ilusión se vino abajo. El COVID nos obligó a regresar a

nuestros hogares, muchos en otro continente. Cuando volvimos para el inicio

del siguiente año, entramos a las aulas con mascarillas, pero la ilusión y

felicidad de estar aquí regresó. Pudimos vernos, conversar y abrazarnos

después de mucho tiempo. Poco a poco fuimos retomando la normalidad,

hasta el punto que en 3ro hicimos nuestro Paso de Ecuador. Creo que todos

recordamos este momento como el más especial, ya que marcó un antes y

después. Además de pasarla genial, nos dio la oportunidad de unirnos como

clase y crear un vínculo que se mantendrá para siempre. Ir a clase ya no se

sentía como una mera obligación, sino que era un momento de ver a esas

personas que tanto quieres y reírte con ellas. Pasamos de ser desconocidos a

buenos amigos, y en muchos casos, esos amigos se han convertido en

hermanos y hermanas.

Por ello sentimos nostalgia, porque esos buenos ratos juntos se han terminado

e inevitablemente nos alejaremos un poco de esas personas que tanto
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queremos. Pero lo que les digo yo es que no estén tristes porque se terminó,

vean al pasado y sonrían porque sucedió.

GRATITUD:

Creo que también es un momento de agradecer y lo voy a hacer en nombre de

todos mis compañeros. En un principio, gracias a la facultad por formarnos

como profesionales, pero también como personas. Nos han permitido disfrutar

de esta etapa de la mejor forma posible. A los profesores que están hoy

presentes, como nuestro padrino, Idoia, Cristina o Mercedes, por siempre

recibirnos con los brazos abiertos cada vez que los buscábamos en sus

despachos con alguna duda de clase o preocupación. También a las personas

que a veces quedan desapercibidas, como las chicas de cafetería o bedeles.

Nuestra facultad es diferente a las demás y creo también que es la mejor. No lo

digo por ser estudiante de la misma, sino porque las personas que forman

parte de ella son especiales y, a pesar que el edificio sea gris, le dan un color

muy especial.

También quiero agradecer a todas nuestras familias y amigos hoy presentes,

que nos han acompañado durante este camino. Han sido nuestro soporte y nos

han brindado ayuda, desde la económica hasta la emocional. Estoy seguro que

sin ustedes no lo hubiéramos logrado.

Por último, quiero agradecer personalmente a todos ustedes, querida 4ta

promoción de Marketing. Recuerdo que en el colegio siempre me decían que

los años universitarios son los mejores de tu vida. Aún nos queda mucho por
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vivir, pero sin duda ustedes han hecho que este tiempo en Pamplona sea muy

especial para mí y estoy seguro que todos se sienten igual.

FUTURO:

Finalmente, quiero hablar de forma breve del futuro que nos depara. Hay

personas que ya han conseguido su primer trabajo o prácticas a quienes

felicito, otros que regresarán a sus países para iniciar su vida laboral allí y

algunos que todavía no tenemos muy clara la película y sentimos un poco de

incertidumbre. Pero quiero transmitirles, desde mi más sincera honestidad,

que todo saldrá bien. ¿Por qué? Porque cada uno de ustedes tiene un talento

especial, que quizás lo tengan claro o lo vayan a descubrir pronto, ya sea en

branding, digital, investigación de mercados, estrategia o cualquier otra rama

del Marketing. Ya han demostrado de lo que son capaces, eso quedó

evidenciado con la calidad de los TFGs que cada uno hizo. Ante este reto,

actuamos como consultores reales y pudimos presentar un resultado valioso

para cada empresa. De igual forma lo harán en sus futuros trabajos. Con esto

les quiero decir que crean y confíen en ustedes mismos, así como yo confío en

cada uno de ustedes.

Quisiera terminar este discurso con una frase que el profesor James Breiner

siempre repetía: “Today is another day of opportunity”. Vean este día como el

inicio de una etapa en la que apunten a la excelencia como profesionales del

Marketing, pero también como personas. No olviden que no vivimos para

trabajar, lo que nos mueve en realidad es la felicidad. Así que busquen ser

felices en el futuro que les depara y que este deseo de felicidad sea la brújula
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que los guíe a alcanzar cosas grandiosas. Por favor, cómanse el mundo. Son

más que capaces de hacerlo.

Muchas gracias.
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